
Die Kleine Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
Im Einvernehmen mit der Ratsfraktion BfBN wird dabei auf das Verlesen der Vorbemerkung 
verzichtet.  
Eine vollständige Beantwortung erfolgt schriftlich. 
 


